

04.02.2010 - 17:32 Uhr

Media Service: Les détenus de Guantanamo auront besoin d'1 à 2 ans de thérapie

Bern (ots) -

Il faudra probablement 1 à 2 ans de thérapie pour les trois détenus de Guantanamo recueillis par la Suisse, estime Brigitte Ambühl, experte en torture de la Croix-Rouge suisse. Dans une interview donnée à swissinfo.ch, elle explique que leur rétablissement dépendra de leur capacités individuelles et aussi du bon accueil qu'ils recevront par la population après leurs années d'emprisonnement.

Mme Ambühl s'attend à ce que les trois détenus fassent l'objet d'un examen dans l'un des quatre centres de la Croix-Rouge suisse spécialisés dans le traitement des victimes des traumatismes et de la torture.

Lire toute l'interview en anglais sur www.swissinfo.ch

http://www.swissinfo.ch/eng/swiss_news/Guantanamo_detainees_to_require_special_therapy.html?cid=8235406

Contact:

Christophe Giovannini, rédacteur en chef, swissinfo.ch, 031 350 91 15

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001296/100597697> abgerufen werden.